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SALUTACIONES: Buenos días distinguidas autoridades, honorable Concejo
de Regidores, Señora Vicealcaldesa doña Fátima Pérez, autoridades civiles
y militares, señores miembros de la prensa, miembros de las juntas de
vecinos, invitados especiales, munícipes en general. 

Distinguidas personalidades: 

Hoy, 24 de abril de 2025, celebramos el Día Nacional de los Ayuntamientos, 
fecha en que, en 1494, se fundó el primer cabildo del Nuevo Mundo en la 
Villa de la Isabela. También conmemoramos un aniversario más de la 
Revolución de Abril de 1965, uno de los hitos más relevantes de nuestra 
historia política y social. 

El 24 de abril de 2024, por la gracia de Dios y la firme decisión del pueblo 
de Neiba, asumimos la gran responsabilidad de dirigir los destinos de este 
ayuntamiento. Lo hicimos con el firme propósito de transformar y 
fortalecer la gestión municipal, trabajando por el bienestar y desarrollo de 
nuestra ciudad. 

En este día, cumplimos un año de gestión municipal, marcado por el 
trabajo arduo, la transparencia y la responsabilidad. Junto al Concejo de 
Regidores, funcionarios, empleados y la sociedad civil, hemos trazado 
senderos de progreso para Neiba, priorizando soluciones sobre excusas y 
acciones sobre retrocesos. 

Reconozco especialmente la labor de la presidenta del Concejo de 
Regidores, Escarling Colón, así como la de todos los regidores de este 
período. Su acompañamiento, fiscalización y espíritu de trabajo en equipo 
han sido clave para avanzar con transparencia y eficacia. Juntos, hemos 
demostrado que, cuando priorizamos el bien común, los resultados se 
reflejan en el progreso de Neiba. 
En este día tan significativo, quiero comenzar agradeciendo a Dios, fuente 
de sabiduría y fortaleza, por guiar cada paso de esta gestión. A mi familia, 
por su apoyo inquebrantable; al pueblo de Neiba, por confiarme esta 
responsabilidad; y a cada colaborador de esta alcaldía, cuyo compromiso y 
experiencia han sido pilares fundamentales para enfrentar los retos de 
construir una ciudad más limpia, organizada y al servicio de todos. 



Reporte de Cobros por Clasificador de Ingresos 

Desde: 01/05/2024 Hasta: 31/03/2025 

DENOMINACIÓN 
Total Arbitrios 
Ordinaria según ley (CORRIENTE) 

Ordinaria según ley (CAPITAL) 

Total transferencia gobierno central 

De Instituciones Públicas Descentralizadas y 

Autónomas No Financieras 

Extraordinarias (CORRIENTE) 

Extraordinarias (CAPITAL) 

De Instituciones Públicas Descentralizadas y 

Autónomas no Financieras 

Total aportes especiales 

Total Ingresos 

TOTAL 
4,867,049.24 
35,610,591.00 

23,599,309.00 

59,209,900.00 

1,000,000.00 

104,625.71 

18,832,152.87 

1,723,189.11 

21,659,967.69 

85,736,916.93 

No soy de aquellos que se detienen en lo que pudo ser; mi vocación es la 
de un gestor que enfrenta los problemas con coraje, paciencia e 
inteligencia. Nuestra meta sigue clara: construir una ciudad más justa, 
próspera y unida. 
Al llegar al ayuntamiento, nuestro equipo de transición nos entregó un 
informe revelador —escúchenme bien—: en una hoja de Excel nos 
presentaron unas cuentas por pagar de 7 millones de pesos. Sin embargo, 
al auditar el sistema financiero municipal, descubrimos que la deuda real 
superaba los 9 millones de pesos. 

Pero los números eran solo el comienzo. Encontramos: 

● Un sistema de recolección de basura colapsado, con calles saturadas 
de desechos. 

● Plazas y parques abandonados, sin mantenimiento por años. 

● Oscuridad en las calles, por la falta de alumbrado público. 



● Y lo más grave: una institucionalidad fracturada. 

Cuando hablo de institucionalidad, me refiero al funcionamiento interno 
del ayuntamiento: oficinas sin equipos básicos, departamentos vitales 
paralizados. Por ejemplo: 

● Planeamiento Urbano, Recaudaciones y Arbitrios (el alma de 
cualquier municipio) no tenían computadoras ni impresoras para 
emitir permisos. 

● Contabilidad, Recursos Humanos, Contraloría y Compras 
compartían un mismo espacio físico, violando toda norma de 
transparencia y eficiencia. 

Era claro: Neiba no solo cargaba con deudas económicas, sino con una 
deuda histórica de gestión. 
Al asumir la administración, encontramos un Concejo de Regidores sin 
espacios físicos para realizar sus reuniones ordinarias ni sesiones 
extraordinarias. Peor aún: el Contralor Municipal, órgano vital para la 
transparencia, carecía por completo de una oficina donde ejercer sus 
funciones. 

Pero la precariedad no terminaba allí. Ni siquiera el despacho del alcalde 
contaba con condiciones dignas para recibir a personalidades, comisiones 
o ciudadanos que nos visitaban. Era un reflejo del abandono institucional 
que heredamos. 

En cuanto a movilidad y servicios básicos, la situación era crítica: 

● Flota vehicular en ruinas: Solo 2 camiones de basura operativos, y 
uno de ellos contaminaba las calles con fugas de aceite, 
incumpliendo normas ambientales. 

● De 2 camiones nuevos comprados en el año 2021 (cero kilómetros), 
en 2024 tuvimos que reencamisar sus motores y reemplazar piezas 
específicas, evidenciando un mantenimiento inexistente. 

● Para paliar la emergencia, tuvimos que alquilar unidades 
adicionales, incrementando costos. 

● A propósito, quiero agradecer profundamente al profesor Eliferbo 
Herasme, quien durante su gestión en la UTEPDA nos cedió dos 
unidades para viabilizar temporalmente la recogida de desechos 



Les respondía claramente: 

sólidos. Un gesto de solidaridad que alivió, aunque fuera
parcialmente, una crisis heredada. 

El cúmulo de basura en nuestra ciudad era evidente, al asumir nuestra 
gestión. Muchos me decían: 

Hoy, los resultados nos dan la razón. Hemos mejorado significativamente
el sistema de recolección, gracias al compromiso de hombres y mujeres
que trabajan día a día con entrega y pasión para mantener nuestra ciudad
limpia. Este no es el logro de un operativo temporal, sino de un sistema
bien planificado y sostenible. Aunque sabemos que no es perfecto, nos
falta mejorar mucho más, pero no nos vamos a cansar. 

Todo lo que les he compartido hoy es solo un recuento de los graves 
problemas que encontramos al llegar. Pero no nos quedamos en la 
denuncia: a cada uno le hemos ido buscando soluciones efectivas y 
permanentes. Con ese mismo espíritu seguiremos trabajando, porque 
nuestra misión es transformar definitivamente los servicios básicos de 
Neiba. 
MEJORAS INSTITUCIONALES (PARTE INTERNA) "Desde nuestro primer
día, implementamos un plan estratégico para transformar los aspectos
institucionales del ayuntamiento. Lo primero fue rediseñar por completo el
organigrama municipal, haciéndolo más funcional y eficiente, para ofrecer
servicios de calidad a nuestros ciudadanos. 

“Si no hemos eficientizado y restablecido el servicio de
recolección con rutas programadas y frecuencias adecuadas,
de nada servirán los operativos puntuales. Además, estos
implicarían una gran inversión en combustible y alimentación
para el personal, solo para que el problema vuelva a aparecer
días después”. 

“Yadel, convoca a las juntas de vecinos, sindicatos de
camioneros, bomberos, defensa civil y demás fuerzas para un
operativo de limpieza general, como hacen todos los alcaldes'.
Pero yo al tener mi visión sobre los servicios municipales”. 



Estos cambios nos permitieron: 

● Mejorar sustancialmente las condiciones laborales y salariales de 
todo el personal administrativo 

● Aumentar los salarios del equipo de residuos sólidos (obreros, 
capataces y choferes), esos héroes que arriesgan sus vidas 
diariamente en la recolección: 

○ Los recolectores pasaron de ganar 3,000 a 4,000 pesos por 
tanda un aumento del 33%. 

○ Ajustamos significativamente los salarios de capataces y 
choferes 

Pero no solo fue cuestión de personas. La sede municipal, una estructura 
con décadas de antigüedad, presentaba graves problemas: 

● Sistema eléctrico obsoleto con constantes cortes de energía que 
paralizaban nuestros servicios 

● Realizamos una renovación completa del cableado para garantizar 
operatividad 

Además, equipamos todas las oficinas con: 

● Computadoras modernas 

● Impresoras y scanners eficientes 

● Todas las herramientas necesarias para un trabajo profesional 

Hoy podemos decir con orgullo que hemos sentado las bases de una 
institución moderna, eficiente y al servicio de la gente. 
Reconvertimos 3 espacios que eran almacenes de escombros en oficinas 
funcionales para: 

1. El Concejo de Regidores 

2. La Contraloría Municipal 

3. Recursos Humanos (ahora con privacidad para gestionar al personal) 

Además, creamos e implementamos la Unidad de Cumplimiento, un 
espacio dedicado a asegurar que todas nuestras operaciones se rijan por 



la ley, la ética y la transparencia. Esta unidad es nuestro compromiso
institucionalizado con la buena gobernanza. 

Hemos completado la renovación integral de la Oficina y Antedespacho 
del Alcalde, convirtiéndolos en espacios dignos, funcionales y acogedores 
para recibir a nuestros munícipes, visitantes y personalidades que nos 
honran con su presencia. Este es un paso más hacia una alcaldia cercana, 
profesional y transparente. 

Asimismo, este salón donde nos encontramos hoy —ahora 
completamente remodelado— cumple con todas las condiciones 
necesarias para reuniones, talleres y eventos protocolares, a la altura de un 
municipio cabecera como Neiba. Un espacio que refleja el progreso y la 
seriedad con la que trabajamos por nuestro pueblo. 

Pero nuestro compromiso no se limita a las mejoras físicas. Sabemos que 
el trabajo de campo es fundamental, por eso hemos dotado de 
herramientas y equipos nuevos a nuestro personal de servicios 
municipales, incluyendo: 

● Personal de residuos sólidos 

● Equipos de parques y plazas 

● Brigadas de limpieza y raleo 

Con palas, carretillas, escobillones, machetes, rastrillos y otros insumos, 
estamos asegurando que nuestros trabajadores realicen sus labores con 
mayor eficiencia y, sobre todo, con menos riesgo y mejores condiciones. 

Estas acciones demuestran que, cuando hay voluntad y planificación, los 
cambios se hacen realidad. Seguiremos invirtiendo en la dignificación de 
nuestros espacios y en el fortalecimiento de quienes trabajan día a día por 
un Neiba más limpio, ordenado y próspero. 
Entre los logros institucionales más relevantes de este año, que sientan las 
bases para el desarrollo futuro de nuestra ciudad, destacamos dos pilares 
fundamentales: 

1. La formulación participativa del Plan de Ordenamiento Territorial
con enfoque de cambio climático. 



El ordenamiento territorial es un proceso de planificación y gestión
del espacio geográfico que tiene como objetivo organizar y
desarrollar el territorio de manera equilibrada y sostenible. 

Actualmente nos encontramos en la fase final de definición del 
primer borrador para su discusión y posterior formulación de las 
normativas para su implementación operativa. 

 
Este hito institucional: 

● Constituye el punto de partida para la revisión y actualización del 
Plan Municipal de Desarrollo 

● Garantiza la participación de los diferentes sectores en la 
planificación estratégica 

El fortalecimiento de estos dos espacios de participación, representan 
cimientos sólidos para la transformación ordenada y sostenible de Neiba, 
asegurando que nuestro crecimiento responda a criterios técnicos, 
participativos y ambientalmente responsables." 
ESPACIOS PÚBLICOS MUNICIPALES 

Nuestras propuestas principales durante la campaña electoral estaban 
fundamentadas en generar espacios de públicos municipales con las 
condiciones adecuadas para el disfrute de nuestros ciudadanos. 

PARQUES Y PLAZAS: 

En la primera etapa de intervenciones se trabajó en los parques de El 
Estero, Cerro al Medio y El Caamaño, los cuales fueron pintados, 
rehabilitados y ampliada la iluminación, además de la resanación de 
grietas y roturas. 

La Plazoleta de la Fortaleza Cambronal, que estaba desde hace varios 
años en mal estado, apagada y abandonada fue recuperada por nuestra 
gestión y hoy es un espacio seguro, pintado e iluminado para disfrute de 
nuestros ciudadanos y visitantes. 

2.La conformación y juramentación del Consejo de Desarrollo 
Municipal 



El Parque Duarte ya intervenido previo a las patronales en agosto pasado.
Recientemente realizamos una intervención más profunda que incluye
resana general, pintura completa; incluido los pisos y aceras circundantes,
poda, mejora de la jardinería y siembra de nuevas especies ornamentales . 

MERCADO MUNICIPAL: 

El Mercado Municipal de Neiba representa uno de los desafíos más 
complejos que hemos heredado. Por décadas, hemos permitido que: 

● Particulares se adueñaran de espacios públicos como si fueran 
privados 

● Se consolidara un caos organizativo sin control institucional 

● Crecieran condiciones insalubres que afectan a todos 

Reconocemos el esfuerzo de la gestión anterior al reubicar a vendedores 
de ropa usada y víveres -sería injusto no mencionarlo-. Sin embargo, al 
asumir encontramos una realidad crítica que exigía acción inmediata y 
que lo hemos abordado con responsabilidad. 
Hemos realizado acciones concretas: 

1. Saneamiento básico: 

○ Limpieza profunda de pozos sépticos y filtrantes en 2 
ocasiones 

○ Desinfectamos de manera periódica del área interna 

○ Recolectamos diariamente los residuos en la zona externa y 
comercial 

2. Control de accesos: 

○ Mientras no delimitemos y controlemos el acceso, seguiremos 
con el mismo círculo vicioso de invasiones e insalubridad 

CEMENTERIOS MUNICIPALES: 

Los cementerios municipales han recibido múltiples intervenciones de 
mantenimiento y limpieza. Entre ellos, el Cementerio de la Plaza Cacique 
que se destaca por su mayor accesibilidad y facilidad de limpieza, gracias 
a su organización interna. Además, se asfaltó su área de parqueo, 
mejorando así el estacionamiento para los usuarios. 



En el Cementerio Principal, se han realizado mejoras en la iluminación
interna y externa, junto con mantenimientos y limpieza periodicas. No
obstante, la disposición desordenada de las tumbas dificulta la limpieza
regular, y el tipo de terreno favorece el rápido crecimiento de maleza. 

NECESIDAD DE UN NUEVO CEMENTERIO 

Lamentablemente, estos cementerios ya se encuentran colapsados, por lo 
que es urgente identificar terrenos aptos para la construcción de un 
cementerio moderno y funcional. 
VERTEDERO MUNICIPAL: Con el valioso apoyo de UTEPDA, DGDF y
empresarios locales, hemos realizado intervenciones periódicas en el
vertedero municipal, logrando: 

● Mejoramiento significativo de las vías de acceso 

● Optimización de la funcionalidad operativa 

Reconocemos que históricamente el vertedero ha tenido un manejo 
inadecuado, lo que ha impedido: 

● La aplicación de protocolos técnicos adecuados 

● El cumplimiento de normativas ambientales vigentes 

● Una operación eficiente y sostenible 

Debemos reconocer con honestidad que, por muchos años, nuestro 
vertedero municipal no ha recibido el manejo adecuado. Esta situación 
nos ha impedido operarlo con los estándares técnicos y normativos que 
garanticen su correcto funcionamiento. 

Lamentablemente, esta realidad se ha visto agravada porque muchos 
usuarios - tanto empresas como ciudadanos - no han cumplido 
consistentemente con las normas establecidas para la disposición de 
desechos. 
Hoy asumimos esta realidad con responsabilidad, pero también con la 
firme determinación de transformarla. Estamos trabajando para 
implementar soluciones definitivas que nos permitan superar estos 
desafíos históricos, en beneficio de toda nuestra comunidad. 



AVANCES HACIA EL CIERRE TÉCNICO DEL VERTEDERO DE NEIBA En el
marco de nuestra gestión ambiental, hemos establecido coordinación con
el Fideicomiso Público DO Sostenible (entidad rectora en manejo de
vertederos junto a ayuntamientos y sector privado) para: 

● Incluir en el POA 2025 el cierre técnico del vertedero 

● En los próximos días se estaremos trabajando un plan de 
remediación del botadero con DO Sostenible 

Como parte de este proceso: 

✓

✓

✓

 Los técnicos especializados han realizado dos visitas de inspecciónSe han completado los levantamientos técnicos requeridosMantenemos expectativas fundadas de concretar la intervención 

este año 

SERVICIOS PÚBLICOS MUNICIPALES 

A pesar de las limitaciones en nuestros servicios públicos, donde 
enfrentamos una crítica escasez de camiones para la recolección eficiente 
de desechos, hoy quiero pedir un fuerte aplauso para nuestros héroes 
cotidianos: obreros, choferes, capataces y supervisores que, contra viento 
y marea, entregan lo mejor de sí cada día para mantener nuestra Neiba 
limpia y habitable. 
Iniciamos esta gestión con solo dos camiones operativos, de los cuales 
apenas uno funcionaba en condiciones óptimas. La solución temporal de 
alquilar unidades demostró ser insostenible para una alcaldía con las 
limitaciones presupuestarias que todos conocemos. 
Ante esta realidad, emprendimos una intensa gestión con: 

● La Presidencia de la República 

● La Liga Municipal Dominicana 

● La Embajada de Japón 

Hoy, con orgullo y gratitud, anunciamos que gracias al apoyo del 
destacado neibero Dr. Mario Lama y de nuestro senador Guillermo Lama 
quienes siempre acompañan a cada uno de los alcaldes de la provincia en 
los procesos de gestión, y que su contribución fue clave para que 
incorporaremos a nuestra flota: 



1. Un camión compactador nuevo de 10 yardas donado por la Liga 
Municipal, que ya está operando y brindando servicios. 

2. Dos unidades adicionales de 14 yardas, financiadas por la 
Presidencia de la República bajo el liderazgo del presidente Luis 
Abinader, cuyo proceso ha sido adjudicado y pagado la compañía 
ganadora, solo pendiente la entrega de estos camiones. Estamos 
hablando de una gestión de RD$ 19,470,000.00 en menos de un año 
de gestión. 

Estos nuevos equipos marcaran un antes y después en nuestro servicio de 
recolección, pero sobre todo representan la materialización de lo que 
podemos lograr cuando trabajamos unidos por el bien común. 

La incorporación de estos nuevos camiones representará un avance 
significativo en nuestra gestión de residuos sólidos, con impactos positivos 
en varios aspectos: 

● Reducción estimada de un 30% del gasto en mantenimiento para 
este año, que en los 11 meses anteriores totalizó RD$ 1,434,344.56. 

● Disminución de costos operativos que solo en alquileres ascendió a 
RD$ 1,772,250.00 

● Pero, además, tendrá un impacto considerable en la optimización 
del servicio de recolección en toda la ciudad 

OBRAS PÚBLICAS MUNICIPALES 

Hoy quiero hablarles con total transparencia sobre nuestra gestión de 
obras municipales. 

Al asumir esta administración, recibimos un presupuesto que no fue 
diseñado por nosotros, sino por la gestión anterior. Sin embargo, como 
demócratas convencidos y creyentes en la continuidad del Estado, hemos 
respetado y ejecutado escrupulosamente el presupuesto participativo 
establecido. 

La realidad nos obligó a tomar decisiones difíciles. 

Frente a limitaciones de recursos y necesidades urgentes, mantuvimos un 
diálogo franco con: 

● Las Juntas de Vecinos y Las organizaciones comunitarias 



Y juntos acordamos posponer para 2025 algunos compromisos, siempre
con la garantía de que serán cumplidos. 

Desde el primer día de gestión emprendimos acciones concretas: 

• Realizamos un diagnóstico completo de nuestros espacios públicos: 
✓
✓

✓

✓

 ParquesPlazasMercadosCementerios 

• Identificamos todos los puntos críticos en nuestras calles: 
✓
✓

✓

 badenes dañadosbachesy sectores que requieren urgente atención 

Una muestra de esto es la intervención de 16 badenes críticos en distintos 
sectores de la ciudad, priorizando la seguridad vial y el mejoramiento de la 
movilidad urbana. 

Listado de Badenes Intervenidos: 

1. 27 de Febrero con General Sosa (casi frente al Palacio Municipal) 

2. Frente al portón del Ayuntamiento (nivelación a ras de calle) 

3. General Sosa con Rafael Vargas (frente a Tribu en el Barrio Puerto 
Plata) 

4. Calle Duarte con Las Marías (frente a Nestor Matos en el Barrio La 
Cuaba) 

5. Calletano Velásquez con 2 de Febrero (frente a Chachita en el 
Barrio La Cuaba) 

6. Frente a Carmela en el Barrio Brisas del Norte 

7. Apolinar Perdomo con Calle Canela (Frente a tienda Succar, 
camino a La Fortaleza) 

8. Apolinar Perdomo con General Sosa (frente donde Palin) 

9. Luis Felipe González con Calle Sánchez (Frente a la Funeraria 
Milagros) 

10. Las Marías con Calle San Bartolomé (frente a Hotel Man) 



11. 2 badenes en Mella con Las Marías (ahí frente donde Frie Masita 
sus pasteles, Barrio La J) 

Como parte de nuestro plan integral de mejoramiento vial, hemos 
aprovechado los trabajos de bacheo para intervenir simultáneamente 
varios badenes críticos, optimizando así recursos y tiempo. 

Badenes Intervenidos Recientemente: 

1. Las Marías con General Sosa (frente a la ferreteria de Osiris) 

2. Calle Sánchez (frente a Rufa, Barrio El Tanque) 

3. Capotillo con Rafael Vargas (al lado de la Construcción de la UAPA) 

4. Capotillo con Calle Rodeo (frente a Pedro Caro) 

5. 27 de Febrero con Taveras (zona de Farmacia Reina) 

A través de Presupuesto Participativo 2024 se construyeron obras 
importantes en los siguientes sectores: 

● En el sector Vista al Lago, se construyeron 500 metros lineales de 
contenes, lo que ha permitido establecer un nuevo circuito vial para 
mejorar el acceso de los habitantes en este sector y estudiantes de 

los centros educativos Estanila Florián y el Politécnico San 
Bartolomé - Fe y Alegría. A través de obras públicas, se completaron 
las etapas de relleno e imprimación, y actualmente se gestiona la 
asignación de una nueva empresa para ejecutar el asfaltado final. 

Esta obra es de gran relevancia, ya que contribuirá a 
descongestionar el tránsito en la calle San Bartolomé, una vía 
altamente transitada y considerada de alto riesgo. 

● Es un gran orgullo compartir los logros alcanzados en el Sector 
Cachón Seco, donde hemos transformado la calidad de vida de sus 
habitantes mediante la construcción de calzadas y vías peatonales. 
Antes de esta obra, la mayoría de los residentes quedaban aislados 
durante las lluvias, enfrentando lodazales que les impedían salir de 
sus hogares. 

El Ayuntamiento, con el presupuesto asignado, solo podía ejecutar 334.4 
metros de los 543 metros necesarios. Sin embargo, gracias al invaluable 
apoyo de la compañía constructora Mart y su equipo, quienes aportaron 
de manera gratuita 24 metros cúbicos de hormigón ampliando así 265.6 



metros cuadrados adicionales, logrando completar la obra en su totalidad.
Su solidaridad fue fundamental para pavimentar todos los callejones de
este dedicado barrio. 

También extendemos nuestro agradecimiento al INDRHI por contribuir 
con los materiales necesarios para finalizar un pequeño puente, clave para 
la conectividad de la zona. 

Hoy, los vecinos de Cachón Seco pueden transitar sin temor durante las 
lluvias, recuperando su dignidad y mejorando el aspecto urbano de su 
comunidad. Esta obra no solo es un avance en infraestructura, sino un paso 
hacia la equidad y el desarrollo. 

● En el sector El Tejal, dimos continuidad a la calle Capotillo con la 
construcción de 390 metros lineales de contenes, transformando 
un antiguo callejón de uso agrícola en una vía que ahora conecta 
con la calle Luis Felipe González. Esta obra no solo ha incrementado 
el valor de las propiedades en la zona, sino que también que 
impulsará el desarrollo urbano futuro. 

Quiero resaltar el valioso aporte de los propietarios de los terrenos, quienes 
con gran sentido comunitario cedieron parte de sus espacios para hacer 
posible esta ampliación, logrando el resultado que hoy beneficia a todos. 

● Por otro lado, en sector El Caamaño, se entregó la segunda porción 
de terreno, con un área de 300 metros cuadrados y un valor de RD$ 
750,000, completando así los 600 metros cuadrados requeridos 
para la construcción de un espacio deportivo o cualquier otro 
proyecto que la comunidad decida priorizar. 

● La comunidad de El Manguito, a pesar de ser una de las principales 
fuentes de agua para el municipio, enfrenta una gran contradicción: 
la falta de un suministro adecuado del vital líquido. 

Inicialmente, el plan de inversión del Presupuesto Participativo estaba 
destinado a la construcción de viviendas, una medida que, si bien 
necesaria, generaría discrepancias en la selección de beneficiarios y 
tendría un alcance limitado. Ante esta situación, dialogamos con la 
directiva de la junta de vecinos y reevaluamos el proyecto para priorizar 
una solución de mayor impacto colectivo. 



Cómo alcaldía, asumimos el compromiso y adquirimos 3000 metros de
mangueras y herramientas necesarias para llevar el agua hasta el
tanque de almacenamiento, una inversión que ya ha dado resultados
positivos. Sin embargo, aún queda pendiente que INAPA mejore las redes
de distribución para garantizar el acceso equitativo a todos los hogares. 

● (Buenos Aires) 

En colaboración con el y la 
, iniciamos la construcción de un puente que mejorará la 

conectividad y el transporte agrícola en la zona. 

Infraestructura vial en Los Cocos 

A través del Ministerio de Obras Públicas, construimos 3,244 metros 
lineales de contenes, cubriendo casi el 90% del sector. Además, se 
completó el relleno e imprimación, quedando pendiente solo la capa 
asfáltica, gestión que estamos coordinando activamente. 

● 

● Mejoramiento de vías urbanas 

Destacamos las obras de recapeo realizadas en los barrios El Tanque 
y El Tejal, así como la pavimentación de varias calles en el sector 
Brisas del Norte, mejorando significativamente la movilidad y 
calidad de vida de los residentes. 

Estas acciones reflejan nuestro compromiso con el desarrollo integral de 
la provincia, priorizando la infraestructura básica y la calidad de vida de los 
ciudadanos 

● Acueducto en Las Petacas 

Junto a la Nature Power Foundation e instituciones públicas de la 
provincia, dimos inicio a la construcción de un acueducto que 
fortalecerá el suministro de agua en Las Petacas, Rancho Viejo y El 
Aguacate. Actualmente en ejecución, este proyecto beneficiará 
directamente a 436 familias. 

BACHEO Y ASLFALTADO 

Hemos implementado un programa integral y permanente de 
mantenimiento vial que abarca calles, avenidas, barrios y comunidades de 
Neiba, incluyendo el asfaltado de áreas de estacionamiento en espacios 
públicos e infraestructuras municipales. Esta iniciativa, desarrollada con el 

Puente sobre el Canal San Martín

INDRHI Asociación de Agricultores de 
Carpintero



apoyo del Ministerio de Obras Públicas, representa un hito histórico para
nuestro municipio, ya que por primera vez se ejecuta a esta escala y con
esta continuidad. 

Los resultados son evidentes: gradualmente estamos transformando el 
paisaje urbano de Neiba, mejorando significativamente la movilidad de 
nuestros ciudadanos. El notable descenso en la cantidad de baches y 
hoyos en nuestras calles - con la aplicación de más de 396 metros cubicos 
de material asfáltico, que equivalen a 7900 metros cuadros aplicacados - 
es una prueba tangible de este esfuerzo. 
Entre los logros más visibles destacan los nuevos estacionamientos 
asfaltados en el Barrio Los Cartones y el cementerio Plaza Cacique, obras 
que mejoran tanto la funcionalidad como la imagen de estos espacios 
públicos. 
Además destacamos: 

1. Reparación del socavón frente al Palacio de Justicia 

Durante años, una verja de zinc ocultó un peligroso socavón junto al 
Parque Apolinar Perdomo, poniendo en riesgo a los estudiantes de 
la escuela arzobispo Valera y a los transeúntes. en esta gestión, 
nuestro equipo actuó con determinación para solucionar 
definitivamente este problema. 

2. Rehabilitación del hundimiento frente a la Escuela Vocacional de 
las FF.AA. 

Otro punto crítico era el pronunciado hundimiento que amenazaba 
la seguridad de conductores frente a la Escuela Vocacional de las 
Fuerzas Armadas. Nuestra administración asumió este reto y lo 
resolvió de manera permanente. 

3. Hemos solucionado el peligroso desnivel frente a la bomba de 
impulsión de INAPA en El Estero, eliminando así un punto crítico 
de riesgo vial en esta zona. 

4. De igual forma, intervenimos el tramo en mal estado frente al 
colmado de Danny en el barrio Los Cocos, otro foco de quejas 
ciudadanas que ya forma parte de los problemas resueltos. 



Estas acciones se suman a la reparación de numerosos baches detectados
en nuestro municipio. Reiteramos nuestro compromiso de continuar
trabajando sin pausa para garantizar una movilidad más segura y fluida a
todos nuestros ciudadanos. 

ALUMBRADO PÚBLICO 

En lo que respecta al alumbrado público, nuestra gestión ha logrado 
avances significativos, transformando calles y avenidas que antes estaban 
en penumbras. Nuestra brigada de alumbrado trabaja incansablemente, 
instalando y reparando luminarias en todo el municipio. Tan solo en este 
primer año, hemos colocado más de 360 lámparas nuevas y reparado más 
de 270, llevando luz a donde más se necesita. 

Hemos priorizado proyectos concretos en zonas de alta vulnerabilidad, 
donde la intervención era urgente y necesaria. Entre estos logros, 
destacamos: 

1. Prolongación 27 de Febrero 

○ Hoy cuenta con alumbrado completo, beneficiando no solo a 
los vecinos, sino también a los cientos de ciudadanos y 
visitantes que utilizan esta vía alterna. 

○ Este espacio se ha convertido en la Avenida de la Salud, 
donde nuestras familias se ejercitan en las mañanas y tardes, 
ahora con mayor seguridad y comodidad. 

2. Comunidad de El Botao (Zona Cafetalera) 

○ Antes, solo existía una sola lámpara en la casa del señor Ángel 
Feliz, dejando el resto del sector en total oscuridad. 

○ Hoy, gracias al trabajo conjunto entre la alcaldía y la Regidora 
Escarling Colón (nuestra Presidenta del Concejo), hemos 
instalado nuevos brazos y lámparas. 

Ahora, El Botao brilla con luz propia, mejorando la calidad de vida de sus 
habitantes. 

En el sector de El Manguito, a pesar de los esfuerzos históricos por 
modernizar sus redes eléctricas, encontramos una realidad preocupante: 
solo existía alumbrado público —y en mal estado— en la calle principal y 
en el acceso a la escuela. El resto del sector, especialmente la zona norte, 



permanecía en la oscuridad, afectando la seguridad y calidad de vida de
sus habitantes. 

Ante esta situación, actuamos con determinación: 

● Reemplazamos las lámparas quemadas en las calles existentes, 
garantizando luz eficiente y duradera. 

● Instalamos nuevo alumbrado en la zona norte, donde nunca hubo 
servicio, llevando progreso a cada rincón. 

Hoy, El Manguito tiene una nueva cara: calles iluminadas, familias más 
seguras y un paso firme hacia la equidad. Seguiremos trabajando para que 
ningún barrio de nuestro municipio quede en la sombra." 

El Monumento a la Uva, una de las puertas de entrada a Neiba y símbolo 
de identidad para nuestros ciudadanos, se encontraba en total abandono: 
oscuro, con cableado deteriorado y vegetación que opacaba su imponente 
nombre, utilizado incluso como parador fotográfico por visitantes. 

Hoy, orgullosamente, podemos decir que inicio la transformación de este 
espacio. 
Realizamos una intervención integral que incluyó: 

● Cambio completo del cableado eléctrico para garantizar seguridad 
y funcionalidad. 

● Pintura y mantenimiento de los postes, devolviendoles su dignidad. 

● Sustitución de todas las lámparas para iluminar con eficiencia. 

● Poda de árboles que obstruían la visibilidad y limitaban el 
alumbrado público. 

Además, en la plazoleta central, duplicamos la capacidad de iluminación: 
pasamos de 2 a 4 lámparas por poste, mejorando no solo la seguridad, 
sino también la belleza de este lugar emblemático. Ahora, el nombre de 
Neiba brilla con el orgullo que merece, y los transeúntes disfrutan de un 
espacio renovado, seguro y digno. 

Como parte de nuestro plan de mejoramiento de espacios públicos, 
iniciamos la rehabilitación del cachón o bacén de Cerro al Medio, con 
especial énfasis en su sistema de alumbrado. Esta intervención responde 



a la importancia estratégica de este lugar como un área importante de
recreación familiar en el sector. 

CUERPOS DE BOMBEROS 

Queremos reconocer y agradecer la incansable labor del Cuerpo de 
Bomberos de Neiba, un organismo compuesto por hombres y mujeres 
valientes que, día tras día, dan todo por nuestro municipio. Su dedicación 
va más allá de apagar incendios; son guardianes de la seguridad, 
trabajando en prevención, rescate y respuesta ante cualquier emergencia 
que amenace a nuestra comunidad. 

Este año, su compromiso se ha reflejado en acciones concretas: 

● 40 llamadas de emergencia atendidas, combatiendo incendios en 
viviendas, áreas forestales y fallos eléctricos que ponían en riesgo 
vidas y patrimonios. 

● 9 intervenciones en accidentes de tránsito, donde su rapidez y 
profesionalismo salvaron a víctimas en nuestras carreteras. 

● 36 servicios para cortar árboles peligrosos, evitando tragedias y 
protegiendo a familias neiberas. 

Cada número representa historias de valor, horas de entrenamiento y un 
profundo sentido de servicio. Por eso, hoy decimos ¡gracias!: por ser héroes 
anónimos, por arriesgarse por nosotros y por construir un Neiba más 
seguro. 
BOMBEROS VIEJOS 

"Quiero abordar un tema que fue promesa recurrente en campañas 
electorales, pero que ninguna administración anterior tuvo la 
determinación de resolver: la situación del antiguo edificio que albergaba 
al Cuerpo de Bomberos. 

Esta estructura en ruinas, convertida en vertedero improvisado y foco de 
actividades ilícitas, afectaba gravemente la imagen del centro urbano. 
Gracias al apoyo clave de empresarios comprometidos como Jesús 
Santana, Molleto Santana, Domingo Labour (Minguin) y Mario Pérez, 
hemos transformado radicalmente este espacio. 

Actualmente trabajamos en la elaboración de un plan que discutiremos 
con el sector privado para brindar mayor utilidad a esta área, hasta que se 



pueda resolver los aspectos legales debido a que esta pendiente de la
aprobación o no ante el congreso la situación jurídica definitva de este
inmueble. 

ACTIVIDADES CULTURALES, DEPORTIVAS, SOCIALES Y RELIGIOSAS 

● Fiestas Patronales San Bartolomé Apóstol 2024 

● XXXIX Feria Ecoturística y de Producción, un gran evento con una 
duración de 10 días. 

● Neiba Ciudad de Dios, en coordinación con la Asociación de Pastores 
de Neiba. 

● Desarrollamos el Reconocimiento a la Excelencia Municipal, donde 
fueron reconocidos munícipes Neyberos por sus logros y 
contribuciones en diferentes ámbitos. Además, nuestro Concejo de 
Regidores mediante resolución declaró varias personas como hijos 
adoptivos por sus aportes invaluables al desarrollo de esta ciudad. 

● Apoyamos de manera decidida el torneo Superior de Baloncesto de 
Neiba, un evento que ha demostrado el nivel y crecimiento 
profesional de los equipos barriales que participan. 

● El Carnaval Neybero, desarrollo este año una de las mejores 
versiones, y es un evento que ha ido madurando gracias a un grupo 
de jóvenes que han creído y lo dan todo por hacer un evento de 
mayor calidad. Mis felicitaciones. 

EL CICLISMO 

El ciclismo se ha consolidado como una disciplina deportiva de gran 
relevancia en nuestro municipio, experimentando un crecimiento notable 
en los últimos años. Desde la Alcaldía de Neiba, reiteramos nuestro firme 
compromiso de respaldar todas las iniciativas que contribuyan a la 
promoción de nuestro territorio y al desarrollo deportivo local. 

Como muestra tangible de este apoyo, este año hemos patrocinado y 
promovido con éxito la segunda edición del Tour de Neiba, un evento de 
alcance nacional que logró congregar a más de 480 ciclistas provenientes 
de diversas regiones del país. Esta importante participación no solo 
refuerza el posicionamiento de Neiba en el mapa ciclístico nacional, sino 



que también representa un valioso aporte al desarrollo turístico y
económico de nuestro municipio." 

SEMANA SANTA 2025 

Como Coordinador Municipal del Consejo de Prevención, Mitigación y 
Respuesta (CPMR), hemos trabajado de la mano con la Gobernación 
Provincial, Oficina Senatorial, Defensa Civil y demás instituciones de auxilio 
y socorro, implementando acciones preventivas para reducir riesgos, evitar 
accidentes y, sobre todo, proteger vidas en nuestro municipio. 

Durante el último asueto, reforzamos nuestra labor con la distribución de 
kits de primeros auxilios, equipando a la ciudadanía con herramientas 
básicas para emergencias. 

Pero nuestro compromiso va más allá de la prevención: también 
promovimos espacios de sano esparcimiento, apoyando torneos 
deportivos de sóftbol, fútbol sala, baloncesto y juegos populares en 
distintos sectores de la ciudad. 

Jornadas y coordinaciones interinstitucionales 

Nuestro compromiso con la transparencia y la acción coordinada como 
pilares fundamentales de esta gestión. Durante este primer año, hemos 
trabajado incansablemente con entidades públicas y privadas para 
convertir los desafíos en oportunidades de progreso para nuestro 
municipio. 

En agosto pasado, las intensas lluvias afectaron gravemente los caminos 
Inter parcelarios y vías de acceso en nuestra zona montañosa. Gracias a la 
sinergia entre la Alcaldía, UTEPDA, DGDF y Gobernación Provincial, 
ejecutamos reparaciones oportunas que facilitaron el tránsito seguro de 
productores y familias. 

La Dirección General de Embellecimiento de Avenidas llevó a cabo la 

intervención del Parque Duarte, ejecutando trabajos, de poda, 
mantenimiento de áreas verdes y siembra de nuevos árboles. Como 
complemento a esta intervención, se instaló un punto limpio para 
fomentar prácticas de reciclaje en la comunidad. 

Gracias a la coordinación con la Dirección de Proyectos Estratégicos 
Especiales de la Presidencia (PROPEP), se materializó un mural que 
celebra la identidad neibera. Esta obra artística no solo captura la esencia 



cultural de nuestra comunidad, sino que trasciende lo cotidiano para
convertirse en un símbolo de orgullo colectivo. 

Varios espacios naturales y balnearios, como el Túnel Natural El Estero, el 
Bacén de Cerro al Medio y los balnearios Las Marías, La Jompáy y Los 
Guineos, fueron intervenidos gracias a un esfuerzo conjunto entre la 
UTEPDA, Ministerio de Medio Ambiente, Ministerio de Turismo, la DGDF, 
Defensa Civil, el Cuerpo de Bomberos, el Movimiento Infanto Juvenil, la 
Brigada de Protección Animal y las juntas de vecinos. 
Esta intervención permitió la limpieza y recuperación de estos sitios, en el 
caso del Balneario Las Marías fue mejorado el parqueo garantizando su 
disfrute tanto para los residentes como para los visitantes. 

Con el apoyo logístico del diputado Carlos Chijo Morillo de San Juan de
la Maguana, quien facilitó un camión succionador, realizamos labores
de mantenimiento de pozos sépticos y manejo de aguas residuales
para: 

✓
✓

✓

 Beneficiar a familias, empresas e instituciones públicasEliminar focos de contaminación ambientalPrevenir problemas de salud comunitaria 

En alianza con el Seguro Nacional de Salud (SENASA), realizamos una 
jornada integral que incluyó, inscripciones, carnetización y traspaso, estas 
acciones garantizaron a más de 500 personas el acceso a una cobertura 
de salud de calidad, protegiendo su bienestar y seguridad médica. 
Junto a los Comedores Económicos del Estado, logramos llevar a cabo 22 
cenas y almuerzos navideños en los diferentes sectores de nuestro 
municipio, llevando alegría, alimento y calor humano a cientos de familias. 

Estos encuentros fueron más que una comida; fueron momentos de 
unión, donde la Alcaldía pudo acercarse aún más a ustedes, escuchar sus 
necesidades y compartir sonrisas, especialmente con los niños y adultos 
mayores, quienes son el corazón de nuestra comunidad. 

Agradezco profundamente a los Comedores Económicos, a los 
voluntarios, a las iglesias, juntas de vecinos y a todos los que hicieron 
posible esta iniciativa. Porque en Neiba, nadie camina solo: trabajamos 
juntos para que, incluso en tiempos difíciles, la esperanza y la generosidad 
prevalezcan. 



Que este esfuerzo sea el primero de muchos más, porque nuestro
compromiso es servir, incluir y construir un municipio donde nadie se
quede atrás. 

Una gestión prioritaria para nuestro gobierno local es garantizar la 
seguridad de todos los ciudadanos, especialmente en espacios turísticos 
como el Balneario Las Marías, que recibe a miles de visitantes cada año. 

En ese sentido, hemos trabajado de manera coordinada con el Ministerio 
de Obras Públicas para implementar medidas que protejan a bañistas y 
transeúntes. Como resultado de este esfuerzo conjunto, hoy podemos 
anunciar se han instalado señalización vertical y colocados reductores de 
velocidad en esta zona. 

Estas acciones no solo mejorarán la organización del tránsito, sino que 
reducirán significativamente el riesgo de accidentes, haciendo de Las 
Marías un lugar más seguro para las familias y turistas que lo disfrutan. 

Reafirmamos nuestro compromiso con el desarrollo de infraestructura 
que priorice la prevención y el bienestar de todos. ¡Seguiremos 
impulsando obras que protejan vidas y promuevan un turismo 
responsable!" 

En nuestra constante labor por mejorar la seguridad vial y el orden en 
nuestro municipio, esta Alcaldía de Neiba, en estrecha coordinación con 
COOPACRENE, ha puesto en marcha un proyecto piloto de señalización 
vertical en puntos estratégicos de la ciudad. 
Este esfuerzo conjunto ha permitido instalar señales de ‘NO PARQUEO’, 
‘ADVERTENCIA DE MURO’, ‘REDUCCIÓN DE VELOCIDAD’ y otras 
indicaciones vitales en zonas clave como: 

● El área céntrica y alrededores del Parque Duarte 

● El Barrio La J 

● La entrada de La Fortaleza 

● El sector de Cerro al Medio 

Estas acciones buscan prevenir accidentes, organizar el tránsito y 
proteger a peatones y conductores, especialmente en áreas de alta 
circulación. Pero esto no queda aquí: seguiremos trabajando de la mano 
con el sector privado y las comunidades para expandir estas medidas a 



más sectores, siempre con el objetivo de garantizar un Neiba más seguro y
ordenado. 

PARQUE APOLINAR PERDOMO 

Esta obra ha enfrentado múltiples dificultades para su conclusión, 
incluyendo especulaciones infundadas sobre motivaciones políticas que 
habrían impedido su finalización. Sin embargo, más allá de dichas 
versiones, la realidad responde a problemas estructurales en su 
planificación original. 

Como muestra de nuestro compromiso, una de mis primeras gestiones 
como alcalde fue dirigirme personalmente a la Dirección de Proyectos 
Comunitarios de la Presidencia, logrando la asignación de los fondos 
pendientes para reactivarla. 
Problemas de fondo identificados: 

1. Discrepancia entre diseño y presupuesto: 

○ La explanada frontal del anfiteatro requería movimiento de 
tierra no contemplado inicialmente. 

○ Elementos esenciales como el parque infantil y la caseta de 
bombeo tampoco fueron incluidos en el costo original. 

○ Las tabletas o pisos de hormigón que se observan en algunos 
pasillos en el diseño original contemplaban 4500 metros, en 
presupuesto solo tenemos 750 metros. 

Ante todo esto debimos cubrir con concreto tipo aceras ralladas y barridos 
para completar los pasillos de los laterales. Estos errores de planificación 
explican los retrasos acumulados, pero estamos trabajando para 
solventarlos con transparencia y eficiencia. 

Como resultado de nuestras gestiones, de manera parcial hemos 
alcanzado un acuerdo de cierre del proyecto conforme a los requisitos 
establecidos en la Ley 340-06 de Compras y Contrataciones. Este proceso 
incluye: 
Gestionar el pago al contratista por partidas no presupuestadas de 
RD$3,528,475.72 al contratista por conceptos de partidas no incluidas en 
el presupuesto inicial. Como contrapartida, el contratista se compromete 
a completar, en un plazo de dos meses, las siguientes acciones pendientes: 



1. Finalización de las pérgolas.

2. Aplicación de pañete en los bordes de las estructuras donde irán 
los postes. 

3. Colocación de las tabletas de hormigón. 

4. Instalación del letrero y busto de Apolinar Perdomo. 

COMPROMISOS DE LA ALCALDÍA 

Por su parte, la Alcaldía gestionará ante el Ministerio de la Presidencia la 
aprobación de un presupuesto complementario para: 

● Equipamiento general: Bancos, jardinería y área infantil 

● Construcción de aceras perimetrales (no contempladas en el 
proyecto original) 

Es importante señalar que al asumir esta gestión encontramos el parque 
en condiciones deplorables: perimetrado con láminas de zinc y con el 
conocido hoyo frontal que representaba un peligro constante para 
transeúntes y estudiantes. Hoy podemos observar significativos avances, y 
confiamos que en el más breve plazo nuestros niños y niñas dispondrán 
de un espacio digno para su sano esparcimiento. 
Desde esta administración redoblaremos esfuerzos para convertir este 
parque en un lugar de encuentro y recreación para toda la comunidad. 
Mantengo un compromiso inquebrantable con la democratización de 
espacios públicos seguros y de calidad, donde las familias puedan disfrutar 
de un ambiente sano y acogedor. 

Ejecución de Gastos por Objeto y Destino del Fondo 

Correspondiente 01/05/2024 Hasta: 31/03/2025 

DESTINO DEL FONDO 

1.1 - Gastos de Personal 1.2 - Servicios Municipales 1.3

Programas de Educación, Género y Salud 2.1 Bienes

Muebles, Inmuebles no clasificado en categoría 
proyecto 

EJECUTADO 

15,241087.68

20,435,640.85

1,838,441.92

14,331,385.32 



2.2 Obras de Infraestructura, reparaciones y 
mantenimientos 

Obras hidráulicas y sanitarias

Infraestructura terrestre y obras anexas

Obras urbanísticas

Mantenimiento y reparaciones menores en edificaciones

Mantenimiento y reparación de obras de ingeniería civil o 
infraestructura 
Mantenimiento y reparación en Obras de dominio 
público 
Mantenimiento, reparación y Servicios de pintura y sus 
derivados 

12,478,783.64 

741,250.00

3,121,518.36

5,262,152.87

555,314.49

714,428.65 

1,509,537.55 

574,581.72 

 

PROYECTOS Y PROGRAMAS FUTUROS

Este 2025 seguiremos trabajando codo a codo con las comunidades, 
atendiendo las prioridades que ustedes nos han planteado. Nuestra 
gestión ejecutará obras transformadoras con recursos propios y mediante 
gestiones ante organismos nacionales e internacionales. 
Estas son nuestras metas concretas para este año: 

● Rehabilitación total de la Plazoleta de la J 

● Remodelación del Parque Barrio Los Cartones 

● Extensión de redes de agua en Buenos Aires Nuevos 

● Mejoramiento del abastecimiento en las comunidades montañosas 

● Ampliación de redes eléctricas en La Colonia 

● Instalación de alumbrado público en la ruta Tabardillo-La Colonia 

● Primera etapa de reconstrucción de aceras y contenes (en 

coordinación con empresarios y comerciantes) 

¡Basta de aceras rotas y maleza invadiendo nuestros espacios! 



Nuestras brigadas trabajan, pero necesitamos soluciones definitivas.

Pondremos en marcha un Programa de Concienciación Ciudadana 
sobre Gestión de Residuos Sólidos, trabajando juntamente con los 
departamentos de Comunicación y Educación, que se articulará en cuatro 
líneas de acción fundamentales: 

1. #LimpiaTuFrente 

1. Campaña permanente para el mantenimiento de espacios 
públicos y privados 

2. Calendarios informativos sobre días de recolección por 
sectores 

2. #ConoceTuBasura 

1. Guías prácticas sobre tipos de residuos que recogen nuestros 
camiones 

2. Diferenciación clara entre desechos orgánicos, reciclables y 
especiales 

3. Neiba Libre de Vertederos 

1. Operativos especiales en puntos críticos de la ciudad 

2. Campaña "Aquí no es tu basura" con señalización impactante 

4. Escuelas EcoResponsables 

1. Programa de educación ambiental con talleres prácticos 

2. Sistema de reciclaje escolar con incentivos por participación 

3. Operativos de arborización que involucren a estudiantes 

Este programa integral combina educación, prevención y acción 
comunitaria para transformar nuestros hábitos y hacer de Neiba un 
modelo en gestión sostenible de residuos. 

Avanzaremos en la implementación del Plan Integral de 
Reordenamiento del Mercado Público de Neiba, desarrollado en 
coordinación con: 

● La Dirección Provincial de Salud (DPS) 

● El Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales 



ALUMBRADO TRAMO LAS MARIAS - CERRO AL MEDIO Después de años
de solicitudes reiteradas por parte de ustedes , nuestros munícipes,
anunciamos oficialmente que, a partir de la próxima semana, iniciará la
ejecución del tan esperado proyecto de iluminación del tramo carretero
Balneario Las Marías - Cerro al Medio. 

Esta intervención no solo mejorará la visibilidad nocturna para 
conductores y peatones, sino que reducirá riesgos de accidentes y brindará 
mayor tranquilidad a quienes transitan por esta vía. 

Pero no nos detenemos ahí: también iluminaremos el área circundante del 
Balneario Las Marías, incluyendo zonas críticas como el parqueo y los 

accesos principales, para garantizar la seguridad de bañistas, 
comerciantes y visitantes. 

Este es un paso más en nuestro plan integral de infraestructura segura, 
donde priorizamos las necesidades ciudadanas. Agradecemos la paciencia 
y confianza de la comunidad, y reafirmamos que, en equipo, seguiremos 
transformando Neiba en un municipio más seguro y preparado para 
todos." 

MEJORAMIENTO DE LA MOVILIDAD URBANA 

Hemos iniciado gestiones con el INTRANT para actualizar el Plan de 
Movilidad Urbana de Neiba, con el objetivo de incorporar las necesidades 
de todos los sectores y lograr una solución consensuada. 

Nuestra meta principal es reorganizar el tránsito con acciones concretas, 
como: 

Señalización vertical y horizontal en todas las vías principales 
Revisión y ajuste de sentidos de circulación en calles estratégicas 

Optimización del flujo vehicular para reducir congestiones y 
mejorar la seguridad vial 

Este plan no se hará de espaldas a la comunidad: trabajaremos con 
transportistas, comerciantes y residentes para garantizar que los cambios 
beneficien a todos. Queremos un tránsito más ordenado, predecible y 
seguro para Neiba. 



Este pueblo, que me vio nacer, crecer y forjar mis valores, tiene todo mi 
compromiso. 

Hoy les pido que caminemos juntos hacia adelante: 

, porque solo cumpliendo con 
nuestros deberes podemos exigir nuestros derechos. 

, porque los espacios públicos son el 
reflejo de nuestro orgullo. 

, entre quienes están aquí y los que llevan a 
Neiba en el corazón desde lejos. 

Reafirmamos nuestro compromiso inquebrantable con la defensa de los
espacios públicos y el derecho fundamental de todos los ciudadanos a
transitar libre y seguramente por aceras y calles. 

A quienes persistan en: 

● Ocupar ilegalmente vías peatonales 

● Degradar nuestro entorno urbano 

● Priorizar intereses particulares sobre el bien común 

Les informamos que encontrarán en esta administración municipal una 
autoridad firme y consecuente. No normalizaremos más el desorden ni 
haremos concesiones que perjudiquen el desarrollo ordenado de nuestra 
ciudad. 
A los críticos sistemáticos que nunca han aportado soluciones, les decimos 
con claridad: 
“Hace un año, Neiba estaba en tinieblas, con calles sucias, oficinas
colapsadas y deuda millonaria. Hoy, Neiba está de pie, iluminada,
con nuevas flotas, parques recuperados y un pueblo que vuelve a
creer en su ayuntamiento.” 

Seamos ciudadanos ejemplares

Cuidemos lo que es de todos

Construyamos puentes

“Hoy, no solo rendimos cuentas, también renovamos nuestro 
compromiso con Neiba: un municipio más limpio, ordenado y con 

esperanza.” 

¡Muchas gracias, Neiba! ¡El futuro lo escribimos juntos!" 

Daremos lo mejor de nosotros cada día, con pasión y 
entrega, por el Neiba que todos merecemos. 

______________________________
Yadel A. Suberví Santana

Alcalde Municipal


